

Fecha 23.01.2009	Sección Opinión	Página pp
----------------------------	---------------------------	---------------------

El asalto a la razón

Carlos Marín

La verdad y los 80 de Carlos Payán

Anoche, en la Zona Rosa, un centenar de amigos a quienes Epigmenio Ibarra invitó a la conspiración sorprendieron a Carlos Payán Vélver con unas anticipadas *mañanitas*, para celebrar sus primeros 80 años de vida.

El mero día será el 2 de febrero de La Candelaria y los tamales, pero hubo que conciliar los tiempos en que podían coincidir todos los convocados.

Cómo no apapachar a uno de los escasos periodistas que, formados en el ala más inteligente de la izquierda nacional, ha sabido ejercer en diversos medios el más libertario y plural de los oficios.

Payán colaboró en *El Machete*, órgano del Partido Comunista Mexicano; fue hombre clave en el mejor *unomásuno* y director fundador de *La Jornada*.

Antidogmático, a este Carlos es imposible no quererlo aunque fuera sólo por la sabia enmienda que le hizo a la frase *La verdad sospechosa* con que Juan Ruiz de Alarcón tituló su célebre comedia:

"La verdad", ilustra Carlos Payán, "es siempre sospechosa".

cmarin@milenio.com

